

Protokoll:

Es wird sich nach der Möglichkeit erkundigt, ob geeignete städtischen Spielplätze mit Sportgeräten für Jugendliche ausgestattet werden können.

Die Verwaltung teilt diesbezüglich mit, dass es sich bei dem Standort Spielplatz Norwichstraße (TOP Ö 3) auf der Karthause um einen Modellstandort handelt. Bei erfolgreicher Etablierung sei eine stadtweite Ausdehnung in Abstimmung mit dem EB 67 und Amt 52 angedacht.

Auf Nachfrage teilt die Verwaltung mit, dass im Baugebiet Rosenquartier der Bauträger BPD noch nicht mit den konkreten Planungen der Kita begonnen habe.